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 ９月議会最終日　　　  中継をご覧ください！

No.34
2020.9.27（日）

【反対討論】
富山市議会議員の定数を削減することを求める請願
議員定数削減を求める条例改正の陳情

☞小西 直樹 議員
な　お　　　き

富山市議会

自民・公明など
は討論なし！

ぜひごらんくだ
さい！！

午前10:00
　　　開会

　9/28（月）　9/28（月）
午前10:00
　　　開会

ぜひ！

☞「日本共産党」控室で討論原稿などお渡しできます。
富山市議会インターネット中継（生・録画）
ケーブルテレビ生中継をごらんください。
富山市議会インターネット中継 検索←←

最終日、討論のお知らせ【賛成討論】
委員会中継のネット配信を求める請願　

明日！

あ　か　　ぼ　し

☞赤星ゆかり議員

【賛成討論】
「加齢性難聴者の補聴器購入に対する公的補助制度の創設を求める意見書」提出を求める請願
「コロナ禍からいのちと暮らしを守る年金支給の改善をめざす意見書」提出を求める請願
「コロナ禍による需要の消滅と在庫増の影響から米価下落を阻止するための意見書」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　提出を求める請願

【賛成討論】
市立小・中学校教諭の過酷な超過勤務の是正に関する陳情　
　

映画『はりぼて』をみて富山市議会への不信感を新たにした市民の方、
議会改革が進まず議会としての活動が見えないという市民の方から、
議員定数削減を求める請願と陳情。
定数削減には反対ですが、その気持ちに寄り添う討論をします。

年金者組合、農民連から提出された請願。
国政に対する切実な市民の願いを、
富山市議会の意見書として
政府に提出するよう求める請願です。

先生の超過勤務が月１１０時間を超える中学校も！
情報公開請求で調査された市民が是正を求めて
陳情されました。総務文教委員会で意見陳述も。
採択して是正に取り組むべき！

日本共産党は３年前から提案してきましたが、
自民などが「時期尚早」などとして２年前に協議
打ち切り。
コロナ禍のもと、改めて市民から委員会のネット
中継を求める請願が６月議会に出されました。
これを自民・公明などが、請願した市民の請願
取下げ願いを否決してまで「継続審査」にしたのに、
議運で「費用対効果」「時期尚早」などと不採択に。
そのおかしさを指摘して、採択を求めます！


